

File / Dossier : Access Copyright, Post-Secondary Educational Institutions Tariff, 2011-2017 /  
Access Copyright, Tarif pour les établissements d'enseignement postsecondaires,  
2011-2017

June 9, 2016

**[CB-CDA 2016-049]**

## **NOTICE OF THE BOARD**

The copies of the *Convention concernant la reproduction d'œuvres littéraires entre l'Université du Québec à Montréal et Copibec (2014-2017)* and of the *Convention concernant la reproduction d'œuvres littéraires dans les établissements d'enseignement d'ordre universitaire (2013-2014)* previously filed with the Board pursuant to section 70.5 of the *Copyright Act* by Copibec contained an exclusions list.

The *Convention concernant la reproduction d'œuvres littéraires dans les établissements d'enseignement d'ordre universitaire (2007-2012)* filed with the Board by Copibec on June 7, 2016, in response to the Board's Notice of June 2, 2016, does not contain an exclusions list. The Board asks that Copibec send a copy of the exclusions list that accompanied the licence by the end of the day.

\*\*\*\*\*

9 juin 2016

## **AVIS DE LA COMMISSION**

Les copies de la *Convention concernant la reproduction d'œuvres littéraires entre l'Université du Québec à Montréal et Copibec (2014-2017)* et de la *Convention concernant la reproduction d'œuvres littéraires dans les établissements d'enseignement d'ordre universitaire (2013-2014)* préalablement déposées à la Commission par Copibec en vertu de l'article 70.5 de la *Loi sur le droit d'auteur* contenaient une liste d'exclusions.

La *Convention concernant la reproduction d'œuvres littéraires dans les établissements d'enseignement d'ordre universitaire (2007-2012)* déposée à la Commission par Copibec le 7 juin 2016, en réponse à l'avis de la Commission du 2 juin 2016, ne contient pas de liste d'exclusions. La Commission demande à Copibec de lui envoyer une copie de la liste d'exclusions qui accompagnait cette licence au plus tard d'ici la fin de la journée.